COMMUNIQUÉ DE PRESSE Lagrasse, le 20 septembre 2020



Compte-tenu des préconisations gouvernementales concernant les rassemblements publics en milieu confiné, nous avons dû prendre avec regret la décision d'annuler le Banquet du livre d'automne et Bruits de Pages en 2020, et d'alléger notre programmation de rentrée.

Avec le souci de proposer des événements qui nous protègent toutes et tous, nous avons malgré tout décidé de maintenir notre programme de séminaires automnal et notre rencontre de librairie de septembre.

Samedi 26 septembre à 17h, donc, nous accueillerons, dans le cadre des rencontres de la librairie *Le nom de l'homme*, Catherine Blondeau dans la cour de l'abbaye pour un échange autour de son premier roman, *Débutants*, paru en 2020 aux éditions Mémoire d'encrier.

Cet automne, nous proposons à nos publics et fidèles quatre séminaires d'étude et d'échange. Les 26 et 27 septembre, le philosophe Gilles Hanus animera un week-end dédié à Spinoza et à ses lectures de la Bible.

Les 24 et 25 octobre, la chercheuse Sandrine Hériché Pradeau proposera aux publics un séminaire de littérature consacré aux inscriptions dans les romans arthuriens.

Les 21 et 22 novembre, le philosophe Jean-Baptiste Brenet sera à Lagrasse pour un week-end consacré à la philosophie arabe, autour de la figure de Robinson de Guadix (ouvrage éponyme paru chez Verdier en 2020).

Enfin, nous terminerons ce cycle de séminaires les 6 et 6 décembre avec « Histoire et actualité du cinéma iranien », deux jours au cours desquels nous accueillerons Carine Bernasconi (enseignante à l'université de Lausanne, auteure d'une thèse sur le cinéma iranien) et Massoud Bakhshi, réalisateur iranien de Une famille respectable (Cannes 2012) et Yalda, la nuit du pardon (Sundance et Berlin 2020). Le séminaire sera animé par Jacques Comets.

Ces rendez-vous auront lieu dans le respect des règles de sécurité sanitaire, et en accord avec la Commune de Lagrasse, le Département et la Préfecture de l'Aude.

Depuis le 17 mars, date de la suspension de toutes les activités de la Maison du Banquet et des générations, nous avons pu compter sur le soutien indéfectible du public, de nos différents partenaires et des collectivités territoriales qui nous aident quotidiennement.

Dans des temps où tout le monde mesure que la nécessité de penser et de réfléchir ensemble est à la fois un impératif et un réconfort, nous avons à cœur de maintenir le lien avec nos publics, et préparons de nouveaux rendez-vous, sous de nouvelles formes, qui nous permettront de nous retrouver, dans des conditions de totale sûreté, pour échanger et partager.

La Maison du Banquet et des générations vous attend dès le 26 septembre, et espère vous accueillir bientôt, dans les meilleures conditions pour garantir la sécurité de toutes et tous.

La Maison du Banquet & des générations